

あいさつ運動

—2024年8月26日(月)～8月28日(水)—

2学期早々台風の影響で心配されていた登校でしたが、天気はよく晴れ無事、新学期を迎えることができました。

夏休み明け久しぶりの登校に嬉しそうなお子様たち。先生方や保護者の方、地域の方に声をかけられると「おはようございます」と元気に挨拶し、中には楽しそうに手を振る子も。笑顔がたくさん見られました！

各地域でご協力頂いた皆様、ありがとうございました。



秋の全国交通安全運動

—2024年9月21日(土)—

ヌヴォトンテクノロジージャパン(株)にて、秋の全国交通安全運動が行なわれました。スタート式のステージでは、交通安全大声コンテスト、警察音楽隊とカラーガード隊の演奏演技が披露されました。

「Bling-Bang-Bang-Born」の曲では歓声が上がリ、口ずさんで踊る子どもたちも！一気に会場が盛り上がりました。

スタート式の後には、グループに分かれて、自転車安全教室、平安騎馬隊の騎乗体験などが行われました。自転車安全教室を通して、保護者も交通ルールを見つめ直す良い機会となりました。

ご参加いただいた皆様、ご協力ありがとうございました。

運動会

—2024年10月19日(土)・24日(木)—

お天気が少し心配される中、第46回運動会が開催されました。

晴れ間が見え順調に進んでいたプログラムでしたが、6年生の学年演技の途中から雨が降り出し、演技後は全児童いったん教室へ。その後は応援合戦のみ行い、残りの競技は順延となりました。

順延日は翌週の木曜日。この日は気持ちのいい晴天に恵まれ、各学年最後まで力いっぱい駆け抜けることができました！

今年度は寒暖差が激しく、天気予報もコロコロ変わるなど判断が難しい中での開催となりましたが、臨機応変に対応してくださった先生方に感謝いたします。保護者の皆様も、お忙しい中本当にありがとうございました。





秋まつり

—2024年11月2日(土)—

長岡マーチングバンドスポーツ少年団による素敵な演奏で幕を開けた秋まつり。雨の中での開催にもかかわらずたくさん子どもたちが集まり、体育館は笑顔と賑やかな声で溢れました。

ゲームコーナーを次々と回り景品をもらったり、飲食コーナーで食事をしながら談笑したりと、各々におまつりを楽しむ子どもたちの姿が見られました。

後半のステージでは、児童や保護者による歌やダンス等のお披露目や全員参加のゲームで会場は大盛況でした！

運営に関わってくださった皆様、ご参加いただいた皆様、ありがとうございました。



PTA 本部よりお知らせ

平素より、PTA 活動にご理解・ご協力頂きまして、誠にありがとうございます。

PTA 本部では、学校はじめ各地域団体様と相談させていただきながら、一つ一つの行事が子どもたちにとって楽しい活動となるよう考え、進めさせていただいています。引き続き、ご理解・ご協力をお願いいたします。

- **あいさつ運動** 1月8日(水)、9日(木)、10日(金) 7:45~8:15
学校の校門前で活動します。子どもたちに「おはよう」の声かけをお願いします！
- **第2回 サタデープロジェクト** 1月18日(土) 9:00~11:30
「Let's Enjoy スポーツ！子どもも大人も本気で遊んで楽しみましょう♪」
- **入学説明会** 1月31日(金) 14:00~
来年度入学を控える保護者の方へ、九小PTAの紹介や登校班について説明を行います。
- **ふるさと祭り** 2月16日(日) 9:30~12:00
主催：ふるさとコミュニティ協議会（*雨天決行）
地域の方々と楽しく冬の日を過ごしましょう。
- **令和6年度PTA後期総会（書面総会）** 3月上旬
今年度の事業報告、会計中間報告、令和7年度新本部役員選出結果報告を予定しております。

PTA本部よりスクリレ配信しています



会員の皆様へ、PTAからのお知らせをスクリレで配信しております。

スマートフォンの機種変更等でスクリレが閲覧できなくなった等ございましたら、PTA本部までご連絡ください。

PTA本部メールアドレス：nagaoka9pta@gmail.com